



Personel Pos Moenamani Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Ajari Anak-anak Pedalaman Papua Bermain Voli

Achmad Sarjono - DOGIYAI.PPWI.OR.ID

Dec 3, 2023 - 09:55



DOGIYAI - Personel Pos Moenamani Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/By mengajari anak-anak pedalaman bermain voli, tepatnya di Kampung Ikebo, Distrik Kammu, Kabupaten Dogiyai, Papua Tengah. Minggu (3/12/2023).

Latihan permainan voli itu merupakan salah satu kegiatan olah raga nonfisik di Kampung Ikebo. Kegiatan seperti ini juga merupakan arahan dari Dansatgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.Hub. Int.

Selain menjaga keamanan di daerah penugasan, personel Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY juga harus bisa menunjukkan nilai-nilai positif kepada seluruh lapisan masyarakat setempat khususnya anak-anak Papua sebagai generasi bangsa Indonesia.

Dalam kegiatan tersebut, Serda Fangki Bato dan Pratu Siprianus Taji mengajarkan anak-anak Kampung Ikebo cara passing dan genggaman tangan yang benar dalam permainan voli. Hal ini bertujuan agar anak-anak bisa bermain bola voli sesuai dengan aturan permainan.

Anak-anak Kampung Ikebo sangat antusias mengikuti pelatihan bermain voli yang diajarkan oleh personel Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY, Hal ini menandakan bahwa anak-anak pedalaman Papua sangat senang dengan permainan voli.

"Pelatihan yang kami ajarkan tersebut di antaranya tentang bagaimana genggaman tangan yang betul serta cara melaksanakan passing bawah dengan baik dan benar saat bermain voli," kata Serda Fangki Bato.

"Permen pun kita bagikan, senyum dan tawa kita harapkan, ini bisa membuat kita lebih dekat dengan masyarakat," imbuhnya.

Salah satu anak bernama Yulita menyampaikan ucapan terima kasih atas perhatian Prajurit TNI tersebut. "Terima kasih Om Tentara sudah peduli dengan kami, kita dibagi bola dan permen. Terima kasih, Wa Wa," terangnya.

Selain mengajarkan anak-anak agar bisa bermain voli, kegiatan seperti ini juga untuk memberikan hiburan serta menjalin tali silaturahmi. Dengan demikian, masyarakat, khususnya anak-anak di pedalaman Papua bisa tersenyum dan lebih akrab lagi dengan personel Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY, "pungkasnya. (*)